



## ***m2 – plus de 100'000 voyageurs en deux jours***

*Le m2 a transporté 106'000 voyageurs durant ses deux premiers jours d'exploitation. Après les 51'000 de lundi, l'affluence a atteint, hier, 55'000 personnes.*

L'augmentation de fréquentation de près de 10% enregistrée entre lundi et mardi peut être attribuée au type de jour. Les mardis et jeudis sont en effet les jours de plus grande affluence sur les lignes des Transports publics de la région lausannoise (tl). Le m2 confirme son premier rang au palmarès des lignes tl les plus fréquentées. Viennent ensuite le m1 – 43'500 voyageurs par jour en périodes universitaires – et la ligne 7 – 31'200 utilisateurs quotidiens.

La ligne du m2 a subi une interruption partielle mardi vers 21h30, quand une rame bloquée sur une voie de garage a provoqué l'arrêt d'un train proche de la station Vennes. Le temps de dépanner ce dernier, le trafic a été interrompu durant une cinquantaine de minutes entre Croisettes et Bessières. Le trafic Bessières – Ouchy n'a pas été perturbé.

Mercredi à 16 heures, aucun incident d'exploitation n'a été signalé.